

¡HOLA!

UNE ANNEE RICHE POUR LES 416 → LA CLASSE INTERNATIONALE ESPAGNOLE !!!

Les élèves ont échangé tout au long de l'année par écrit mais aussi grâce à des vidéos et photos avec des élèves espagnols (de la ville de Séville dans le sud de l'Espagne). L'objectif étant de montrer les richesses des deux pays.

Nos élèves ont donc participé à des actions autour de trois grandes thématiques pour montrer les richesses de Mayotte :

- Thématique patrimoine avec la danse madjilisse et tout le travail en mathématiques,
- Thématique faune et flore aquatique avec la sortie bateau sur le lagon,
- Thématique faune et flore terrestre avec la sortie randonnée « les 3 grands monts du nord de Mayotte ».

Sans oublier, les heures d'EPS en espagnol et les autres actions comme la nuit des contes !

Venue du groupe de danse madjilisse d'Hamjago :



Sortie sur le lagon :



Sortie randonnée :



EPS en espagnol : exemple de l'apprentissage de la Sevillane



Action théâtre « sport et Espagne » durant la nuit des contes :



Et pour réinvestir les apprentissages, les élèves terminent l'année par une visioconférence avec les élèves espagnols !

¡HASTA LUEGO!